



Antrag

der Landesregierung

Zustimmung zur Benennung eines schleswig-holsteinischen Mitglieds der Landesregierung und dessen Stellvertreter im Ausschuss der Regionen der EU für die Mandatsperiode 2010 bis 2014

Der Landtag wolle beschließen:

Der Benennung von Herrn Staatssekretär Heinz Maurus, als ordentliches Mitglied und Herrn Minister Dr. Ekkehard Klug als stellvertretendes Mitglied im Ausschuss der Regionen der EU für die 5. Mandatsperiode 2010 – 2014 wird zugestimmt.

Begründung:

Die Landesregierung hat in Ihrer Sitzung am 03. November 2009 beschlossen, den Bevollmächtigten des Landes Schleswig-Holstein beim Bund, Herrn Staatssekretär Heinz Maurus, als ordentliches Mitglied und Herrn Minister Dr. Ekkehard Klug als stellvertretendes Mitglied im Ausschuss der Regionen der EU für die 5. Mandatsperiode 2010 – 2014 zu benennen. Die Benennung ist mit einer regelmäßigen Berichtspflicht gegenüber dem Europaausschuss des Schleswig-Holsteinischen Landtages verbunden.